

EN MISIÓN CON Y PARA LOS JÓVENES DE LA FAMILIA MARIANISTA
XXXVI Capítulo General. Julio 2024

María, a ti,
que nos das siempre a Jesús,
que le llevaste desde tus entrañas,
que nos aceptaste como hijos al pie de la cruz
te pedimos por nuestro Capítulo general.

Ábrenos a la acción del Espíritu,
de forma que el Capítulo
sea un tiempo de discernimiento y encuentro
que nos ayude a conocer mejor a los jóvenes
para compartir con ellos el evangelio de la alegría
el gozo de vivir centrados en Cristo Jesús,
evangelio vivo,
y así poder ofrecer mejor, a todos,
sin exclusión,
los dones de nuestra vida religiosa marianista
y atraer a otros a colaborar con nosotros
en la construcción de una sociedad más justa y fraterna.

Santa María, madre de Dios,
Madre de la familia marianista
Ruega por nosotros.



XXXVI
CAPÍTULO GENERAL
COMPAÑÍA DE MARÍA

María, a ti,

Novedad de dirigirse a María, al igual que la oración de la jornada mundial de la juventud de Lisboa

que nos das siempre a Jesús,

per matrem ad filium

que le llevaste desde tus entrañas,

encarnación

que nos aceptaste como hijos al pie de la cruz

oración de las tres

te pedimos por nuestro Capítulo general

motivo de la oración

Ábrenos a la acción del Espíritu,

de forma que el Capítulo

el Espíritu está presente en nuestro caminar (sinodalidad) en este Capítulo

sea un tiempo de encuentro fraternal y discernimiento

encontrarnos fraternalmente, con nuestro espíritu de familia. No vamos a trabajar, a sacar documentos, sino a encontrarnos fraternalmente, a escucharnos, a escuchar el Espíritu que ve que los hermanos viven juntos y se quieren, solo así daremos testimonio y atraeremos y por supuesto discernir, pues queremos saber por dónde nos llama y nos guía el Espíritu,

que nos ayude a conocer mejor a los jóvenes

eso es lo que pretendemos, conocerles mejor para estar atentos a sus signos de los tiempos y poder responder

para compartir con ellos el evangelio de la alegría

compartir, no enseñar, o adoctrinar, sino estar con ellos, caminar con ellos.

Compartir la alegría del evangelio, la alegría es tan importante para la juventud

el gozo de vivir centrados en Cristo Jesús,

Cristocentrismo de nuestra vida y de nuestra propuesta. Facilitar la experiencia de Cristo. *Invito a cada cristiano a renovar ahora mismo su encuentro personal con Jesucristo (Evangelii Gaudium 3)*

evangelio vivo,

queremos acercarnos a los jóvenes para compartir vida y vida en abundancia (Jn 10, 10)

y así poder ofrecer mejor, a todos,

ofrecemos nuestra vida marianista para acoger a todos, como dijo el papa en Lisboa: en la iglesia cabemos todos, todos, todos

sin exclusión,

nos situamos desde la inclusión y la aceptación de cualquier joven, en cualquier situación

los dones de nuestra vida religiosa marianista

nuestra vida es un don que queremos ofrecer

y atraer a otros a colaborar con nosotros

resonancias vocacionales pero no solo, buscamos colaboradores en nuestra tarea

en la construcción de una sociedad más justa y fraterna.

Referencia a la Regla de Vida 5.16 y 5.17

Santa María, madre de Dios,

segunda parte del Ave María

Madre de la familia marianista

unidos a todas las ramas

Ruega por nosotros

Pues de eso se trata